



Mensaje del Presidente

doi: 10.35366/114088

Revista Mexicana de
Anestesiología
Enero-Marzo 2024
Vol. 47. No. 1. pp 5-6



* Presidente del Colegio Mexicano de Anestesiología.

Correspondencia:

Dr. Andrés de la Rosa-Mendoza

E-mail: presidencia@comexane.com

Fortalecer al Colegio Mexicano de Anestesiología y a la Anestesiología mexicana: nuestro compromiso

Strengthening the Mexican College of Anaesthesiology and Mexican Anaesthesiology: our commitment

Dr. Andrés de la Rosa-Mendoza*

Citar como: De la Rosa-Mendoza A. Fortalecer al Colegio Mexicano de Anestesiología y a la Anestesiología mexicana: nuestro compromiso. Rev Mex Anestesiol. 2024; 47 (1): 5-6. <https://dx.doi.org/10.35366/114088>

Estimados Colegiados, Asociados y Miembros Residentes del Colegio Mexicano de Anestesiología (COMEXANE), es un honor para mí dirigirme a ustedes y a los lectores de esta nuestra Revista Mexicana de Anestesiología. El pasado 30 de agosto de 2023, este consejo directivo que dignamente represento, tomó protesta al cuerpo directivo que conforma el bienio 2023-2025; el compromiso asumido de mantener la actualización y la calidad de la Academia es, en este tiempo de desafíos y cambios, un reto que sólo se puede lograr: primero, siendo influyentes en la transmisión de conocimientos a través de los distintos medios que COMEXANE organiza para sus miembros a través de los diferentes cursos y sesiones académicas mensuales; sin embargo cobra especial interés el Curso Anual de Actualización en Anestesiología y Medicina Perioperatoria que en este 2024 cumple su edición número 50. Segundo, siendo incluyentes con nuestros colegiados, para la culminación de sus proyectos y la participación de sus ponencias en los espacios que COMEXANE brinda para estos fines. Tercero, la transparencia como obligación, con la finalidad de proteger, cuidar y mantener un patrimonio sólido a través de las finanzas sanas; por tal motivo, es imperativo mantenernos conectados como una comunidad unida con un solo objetivo gremial, el fortalecer la especialidad de Anestesiología y sus distintos capítulos de especialidades para toda la comunidad de Anestesiólogos en el país. Es por esto que las líneas antes mencionadas dan fundamento y motivación al lema que orgulloso en este bienio 2023-2024 ostentará el cuerpo directivo de COMEXANE, el cual presento a nuestros amables lectores: «Somos una academia influyente, incluyente y transparente».

En este mensaje expreso mi profundo agradecimiento, a cada integrante activo de nuestro colegio por el interés de pertenecer a nuestro gremio; por su dedicación incansable

realizada en la asistencia de sus pacientes; también, a todos los colegiados que brindan su tiempo a la enseñanza y son guía fundamental de sus residentes en las distintas especialidades; pero, sobre todo a la constante investigación y cuyos resultados son la materia prima para ser publicados en esta Revista Mexicana de Anestesiología. Por tal motivo, el compromiso con la excelencia en la práctica de la anestesiología es fundamental. Este cuerpo directivo reconoce el entorno médico y la constante evolución de la Anestesiología en nuestro medio, por lo que es esencial que COMEXANE actualice y transmita nuevos conocimientos, nuevas formas de enseñanza, como los escenarios clínicos de simulación y el uso de la inteligencia artificial como herramienta de aprendizaje; además de compartir las mejores prácticas clínicas y el fomento de un ambiente de aprendizaje continuo.

Para cumplir con los compromisos creados, la comunicación efectiva es clave en nuestro bienio, fortaleciendo nuestros canales de comunicación para mantenerlos informados sobre las últimas novedades en la anestesiología, así como para facilitar el intercambio de ideas y experiencias entre nuestros colegiados.

Estamos conscientes de los desafíos que enfrenta la Anestesiología en el país; siendo de especial interés personal los últimos acontecimientos en que anestesiólogos en el país han sido señalados por el orden jurídico y expuestos a la sociedad con serios cargos de responsabilidad médico-legal, sufridos tanto por especialistas como por residentes. Como gremio, hemos sostenido pláticas con otros colegios y en especial con la Federación Mexicana de Colegios de Anestesiología A.C., con la finalidad de abogar por condiciones jurídicas y laborales justas; así como proteger la seguridad de nuestros agremiados con la promoción de políticas que respalden la calidad y seguridad en la atención



de la anestesiología sobre la asistencia de sus pacientes. Por lo cual, como agremiado a nuestro colegio, te hacemos una cordial invitación, para cumplir y estar al día con las obligaciones establecidas, para obtener los beneficios de pertenecer a nuestra organización.

En este compromiso colectivo confío que, al pertenecer como integrantes del Colegio Mexicano de Anestesiología

A.C., continuaremos demostrando nuestra dedicación a la excelencia Académica, contribuyendo al avance en todas las vertientes de nuestra especialidad y las distintas especialidades; convencido que juntos, construiremos un futuro sólido para la anestesiología en México.

Agradezco su confianza y colaboración.